

## CÓMO SE FORMÓ Y QUIÉNES PARTICIPAN EN LA INICIATIVA EMPRESAS POR CHILE



El viernes 23 a las 8:30 am se reunieron más de 250 empresarios y líderes gremiales en la casa central del Inacap. La instancia fue para el lanzamiento del movimiento Empresas por Chile, impulsado por la CPC y sus seis ramas, además de la Asech, Icare, Empresas B y la Multigremial Nacional.

Esta iniciativa lleva un año gestándose y fue Ricardo Mewes quien la convocó. El objetivo -explica el presidente de la CPC- es involucrar a las empresas en los desafíos de la sociedad para potenciar el vínculo de éstas con los barrios y familias. "En el origen de esta iniciativa está la preocupación que tiene el mundo empresarial por colaborar en la solución de los problemas o necesidades prioritarios para la ciudadanía. Porque no nos da lo mismo", agregó.

Quienes tomaron el liderazgo de esta organización fueron el ingeniero civil Hernán Hochschild, presidente del directorio de Sistemas B Chile, y María Elena Guerrero, directora ejecutiva de la consultora True Brands. Desde el lunes 2 de septiembre asumirá el rol de directora ejecutiva la periodista Magdalena Robles.

Ya se han sumado 50 empresas de distintos tamaños y hay tres causas en las que se trabajará este año: movilizar la prevención en salud con los trabajadores y sus familias, buscando alianzas con organizaciones de la sociedad civil y el Estado; coordinarse entre las empresas y los liceos técnicos de todo el país para que todos los jóvenes logren acceder a prácticas laborales (calculan que 25 mil estudiantes al año no tienen acceso a prácticas), y mejorar la seguridad de los barrios donde están insertas las empresas a través del trabajo de Comités de Seguridad Vecinal.

Algunos de los asistentes al evento fueron: Jorge Marín (Security), Felipe Larraín (exministro), Holger Paulman (Sky Airlines), Guillermo Tagle (Credicorp), Carolina del Río (directora de empresas), Stephanie Truan e Ignacia Cartoni (Emarket People), Soraya Kassis (Sofofa), Sandro Solari (Falabella), Fernando Massú (BTG Pactual), Iván Arriagada (Amsa), Teresita Morán (BUK), Hernán Besomi (Ebcu), Jaime de la Barra (Compass Group), Patricia Parodi (Consorcio), Alfredo Moreno (exministro), Jorge Carey (Carey Abogados), Juan Sutil (expresidente de la CPC) y Luis Felipe Gazitúa (CMPCI), entre otros.